

703995



Un Libro Alentador

Por Andrés Chadwick Piñera

Sin duda que uno de los mayores vicios en que se incurre generalmente en la vida política es la demagogia.

Buscando cualquier forma de presentación, ya sea por la tradicional vía de encontrar adhesiones políticas prometiendo cosas imposibles de cumplir, o bien, favoreciendo beneficios inmediatos pero efímeros en el tiempo sin medir los males que éstos acarrearán en el futuro, o en fin, mostrando tan sólo la cosa tangible y fácil de los problemas; ocultando sus efectos invisibles, pero reales, los políticos, en su gran mayoría, se dejan seducir por ella y caen en sus brazos, buscando el aplauso inmediato sin medir para nada las consecuencias nefastas que tales actitudes pueden traer para el país.

Imagínese si la demagogia es atractiva para algunos políticos en tiempos normales, lo apetecible que puede llegar a ser cuando en el país se viven tiempos difíciles, en donde las críticas llueven y los aplausos se hacen pocos.

Y es aquí, precisamente en los momentos más difíciles y apremiantes, en donde se logra distinguir al hombre público que va tras el bien común, de aquel que sólo persigue el halago personal o el interés partidista.

Durante todo este último tiempo, a través de la prensa que recoge los comentarios y opiniones de las más diversas figuras políticas, generalmente han primado los planteamientos demagógicos e irreales de los sectores de oposición al Gobierno, y las peticiones imposibles e inviables de muchos sectores oficialistas.

En este triste espectáculo, de cual

pide y ofrece más, sin importar para nada las consecuencias que puede traer para el país, confieso que más de alguna vez dudé acerca de la respuesta que el Gobierno daría a los inadmisibles planteamientos demagógicos.

Pero tales dudas creo haberlas dispuesto al leer en estos días el libro escrito por el Presidente Pinochet y que se titula precisamente "Política, Politiquería y Demagogia".

En este libro, el Presidente con mucha claridad y decisión ataca directamente el problema de la demagogia y sus funestas consecuencias, fustigando duramente a quienes han hecho de ella un camino político, engañando y frustrando a un pueblo por decenios.

En medio del desalentador cuadro que ha reaparecido en este último tiempo, en donde muchos nuevamente han caído seducidos por las proposiciones de la demagogia, resulta muy alentador encontrarse con el libro del Presidente y especialmente leer el siguiente párrafo: "...se debe terminar con los planes ambiciosos y no viables. Sólo así finalizará la explotación politiquera de las necesidades del pueblo. Toco con esto, finalmente, una cuestión de tipo moral, que se relaciona con el acto de prometer a sabiendas que no se va a cumplir. Tal actitud no puede ser aceptada por quienes han recibido una formación militar. Esta es, entre otras, una gran diferencia que nos conciende de la politiquería, la que, detrás de aparentes principios, se mueve en un contexto amoral, que permite hacer promesas con mala fe".

Un libro alentador [artículo] Andrés Chadwick Piñera.

AUTORÍA

Chadwick, Andrés, 1956-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un libro alentador [artículo] Andrés Chadwick Piñera. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)